

OVACIONES

MARTES 24 DE ABRIL DE 2018 | NUMERO 24822 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Muestra documentos y le pide entregarlos

Meade prueba a AMLO departamentos

Asegura que los donará a damnificados de sismos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

José Antonio Meade Kuribreña presentó este lunes documentos del Registro Público de la Propiedad de la Ciudad de México que acreditan que Andrés Manuel López Obrador sí es propietario de dos departamentos en Copilco Universidad y que no incluyó en su declaración 3de3, por lo que con ello, se corrobora que el tabasqueño "mintió" de nueva cuenta.

Por lo anterior, el candidato de la coalición Todos por México, dijo que aceptará el donativo de los dos inmuebles que su contrincante aseguró, en el debate dominical, le regalará si se comprobaba que están a su nombre.

Precisó que los departamentos no se los quedará él, sino que serán para dos familias damnificadas por los sismos de 2017, por lo que tampoco se rifarán entre sus seguidores, como prometió el domingo por la noche.

De esta forma, el aspirante presidencial de la coalición PRI-PVEM-Panal, reiteró que la mentira y las inconsistencias del ex jefe de gobierno de la Ciudad de México es sobre tres propiedades, que no informó en su declaración 3de3 presentada el 8 de octubre de 2016 al ser contrastada con el Registro Público de la Propiedad.

Según los documentos presentados por Meade, en conferencia de prensa, uno de los tres departamentos se ubica en la calle Sur 53 número 134 a nombre de Beatriz Gutiérrez Müller, que consta en la escritura 79735, que se vendió a Julio Scherer con posterioridad a la declaración 3de3, y que no reportó en ese ejercicio de transparencia.

Lo "que justamente ilustra la importancia del Registro Público, pues ahí se señala que se vendió", y además, "eso acredita la existencia de este primer departamento que debería de haberse incluido en la declaración 3de3 y que no se incluyó".

Mientras que las otras dos propiedades están a nombre de López Obrador: dos departamentos en



José Antonio Meade.

El avión no es de AMLO ni mío: Peña

HANNOVER, Alemania.- El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que México es un país que se ha transformado y está logrando la conquista de los mercados más exigentes del mundo.

Peña Nieto respondió también a un usuario en Instagram, quien le hizo un comentario sobre la publicación de una foto del avión presidencial, advirtiéndole que Andrés Manuel López Obrador, ya estaba buscando comprador para su nave, en alusión al avión presidencial.

El usuario @gabrielgonzalezpradal le comentó al Presidente: "Cuidado @epn que el AMLO ya anda ofreciendo su nave" a lo que el Ejecutivo respondió: "No es suya ni mía".

Ver página 2



La imagen de Instagram que generó el post.

Odontología 57, número 301 y 302, en el Fraccionamiento Copilco Universidad, uno con el folio 00613504 y el otro con el folio 00613505.

Los documentos fueron emitidos por el Registro Público de la Propiedad y recibidos en el transcurso de este lunes, y en ninguno de los dos casos se observa entre 2016 y 2018, movimiento alguno

de compra-venta o sucesión, por lo que "conforme al Registro Público, Andrés Manuel se sigue ostentando como dueño".

Ver página 3

Ver página 3

Casi 20 millones vieron el debate

POR PATRICIA RAMIREZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer que el primer debate presidencial fue visto por 11.4 millones de personas mayores de 18 años a través de su televisor, y tuvo más de 6.6 millones de visualizaciones en las transmisiones de Facebook, Twitter y YouTube, lo que lo convierte en el más visto en la historia de los debates presidenciales.

Detalló que, según datos publicados por Nielsen IBOPE,

dos de cada cinco personas con la televisión encendida en ese horario sintonizaron el evento realizado en el Palacio de Minería de la Universidad Nacional Autónoma de México el domingo pasado, el cual se transmitió en televisoras privadas y sistemas de televisión pública.

Respecto al alcance en televisión, este año la audiencia se multiplicó por 10 en relación con el primer debate del 2012, el cual llegó a 1.4 millones de personas.

Ver página 3

Queda claro que ya es una contienda entre dos, Andrés Manuel y yo... Esta no es una elección más, está literalmente en juego el futuro de una generación".

Ricardo Anaya
Candidato de la coalición Por México al Frente
Ver página 3



Ricardo Anaya.

CANADA: ARROLLAN A 10



TORONTO, Canadá.- Una camioneta conducida con exceso de velocidad arrolló a peatones en la banqueta. Se desconocen las causas.

Ver página 7

Mexicanos fuera envían 31 mil mdd

WASHINGTON, EU.- Las remesas a México crecieron 6.6 por ciento durante 2017 al alcanzar los 31 mil millones de dólares, colocándose como el quinto mayor receptor de estos flujos en el mundo ese año, reveló ayer el Banco Mundial (BM).

El alza fue impulsada por el fuerte crecimiento en Estados Unidos, el principal punto de origen de estos flujos, así como al endurecimiento en la aplicación de las leyes de migración por parte de la administración del presidente Donald Trump.

De acuerdo con el reporte "Migración y Remesas" dado a conocer este lunes, los migrantes mexicanos, como otros que envían remesas, están trasladando a sus países sus ahorros "en anticipación de una corta estadía en Esta-

dos Unidos".

Durante 2017 los inmigrantes mexicanos que viven en Estados Unidos hicieron envíos de remesas a su país por casi 11.6 mil millones de dólares, haciendo de este el principal punto de origen de las remesas recibidas el año pasado.

Otros países que generaron elevados montos de remesas con destino a México incluyeron a Canadá, España, Francia, Alemania e Italia.

Aunque México se colocó a la cabeza de los países de Latinoamérica en términos de valor de remesas, otros registraron mayores alzas porcentuales y contribuyeron a que los envíos hacia la región alcanzaran los 80 mil millones de dólares en 2017, y crecieran 8.7 por ciento.

Ver página 4

IP: candidatos quedan a deber

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Para el sector empresarial del país, el primer debate entre los cinco aspirantes a la Presidencia de la República "quedó a deber mucho".

Los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón y de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), José Manuel López Campos, coincidieron en que el formato debiera ser más flexible en cuestión de tiempos, además de que lo que se quería escuchar era el detalle de las propuestas, "viables, claras y precisas y

cómo las llevarían a cabo".

Vía telefónica, Castañón señaló la insuficiencia de tiempo para cada aspirante presidencial para explicar sus respectivas posturas.

Asimismo, externó la preocupación del sector porque en los debates prevalezcan las descalificaciones, "que unos se defiendan y no expliquen sus propuestas"; el que, por ejemplo, Andrés Manuel López Obrador no haya explicado lo que significaría pactar o enfrentar al crimen organizado, "eso debería profundizarse, y no esperar a que pasen las elecciones para conformar un grupo de estudio".

Ver página 3

VENTANA		
Justicia para una pluma.		
PERIODISTA Detienen al presunto asesino de Javier Valdez Página 5	NARCOMENUDISTA Gae presunto asesino de los jóvenes en GAM Página 6	BRASILEÑA Impugnará Odebrecht sanción de la SFP Página 4
OPINION		
DIA HABIL	Alberto Montoya	Página 2
FRONTERAS...	Fernando Fuentes	Página 7